



INMUNIZADOS. El próximo sábado concluye la aplicación del cuadro completo en Ecatepec.

Se suman 22 alcaldías de Edomex a la segunda dosis

Ese jueves comienza la aplicación de la segunda dosis de la vacuna contra el Covid-19, en 22 municipios más del Estado de México, anunció el Gobierno mexiquense.

Atlacomulco, El Oro, Acambay, Temascalcingo, San Felipe del Progreso, Aculco, Chapa de Mota, Jilotepec, Donato Guerra, Amanalco, Otzoloapan, Ixtapan del Oro, Santo Tomás de los Plátanos, Zacazonapan, Tlatlaya, Apaxco, Hueypoxtla, Axapusco, Temascalapa, Nopaltepec, Atlautla y Ecatzingo, son las alcaldías que siguen dentro de la estrategia de inmunización.

Asimismo, se informó que mañana viernes 16 de abril se continuará con la inmunización en las cuatro sedes instaladas en el municipio de Toluca: el estadio "Nemesio Diez", conocido como *La Bombonera*, el Centro de Convenciones, la Junta Local de Caminos y el Conservatorio de Música del Centro Cultural Mexiquense.

En contraparte, el sábado 17 de

abril concluye la vacunación en las diez sedes de Ecatepec.

Las autoridades mexiquenses reiteran que la vacuna es segura y gratuita, por lo que se recomienda a los asistentes no pernoctar o llegar de madrugada a las sedes, y en la medida de lo posible escalaron su arribo para no exponerse a largas filas o aglomeraciones que pongan en riesgo su salud.

Para los adultos mayores que acudirán a la aplicación de la segunda dosis del nuevo coronavirus se insiste en acudir desayunados, que en caso de que estén en tratamiento por alguna enfermedad, tomar puntualmente sus medicamentos, y seguir acatando las medidas preventivas como son el uso obligatorio del cubrebocas y/o goggles o careta, lavado de manos, uso de gel antibacterial y respetar la sana distancia.

La ubicación de módulos de vacunación y horarios de atención se puede consultar en: www.edomex.gob.mx/vacunacion.html. / 24 HORAS



Aplican 47 mil segundas dosis en cinco alcaldías

En el segundo día de la séptima etapa de vacunación en la Ciudad de México, se aplicación 47 mil 009 segundas dosis en la Ciudad de México, lo que significa 8 mil 420 dosis menos que el martes.

La vacunación continuará en Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, Cuajimalpa, La Magdalena Contreras y Milpa Alta.

Sigue aumento en confirmados activos

El Gobierno de la Ciudad de México reportó que la cifra de personas que han tenido Covid-19 alcanzó los 624 mil 799 casos confirmados acumulados.

Lo anterior, toda vez que se contabilizaron 3 mil 112 más en las últimas 24 horas, que han estado contagiadas del coronavirus al menos en las dos últimas semanas.

La Secretaría de Salud capitalina reportó en el Resumen diario de casos Covid-19, que ya son 40 mil 824 los decesos, 262 de ellos fallecidos en el cambio del último día como consecuencia de las afecciones ocasionadas por el SARS-CoV-2.

En el renglón de los confirmados activos estimados se indicó que se tienen 9 mil 659 personas, con un cambio del último día de 921, que en los pasados 15 días habrían estado enfermas del coronavirus.



Se agudiza desabasto de agua en alcaldía Coyoacán

Edil dice que **alistan obras para aumentar tubería y atender reportes de fugas** ante la grave sequía que se registra en colonias de la zona suroeste

EDUARDO HERNÁNDEZ

metropoli@eluniversal.com.mx

El alcalde de Coyoacán, Rigober-
to Ávila Ordóñez, comentó que la
sequía en la Ciudad de México ha
generado un problema con el
abasto en algunas colonias de la
zona suroeste de la demarcación,
esto es en Ruiz Cortines, Ajusco,
Pedregal de Santo Domingo,
Nueva Díaz Ordaz, Pedregal de
Santa Úrsula.

“Es una situación de vulne-
rabilidad, estas colonias durante
mucho tiempo han sido tratadas
por el programa emergente para
abastecer agua por tandem, es un
poco para mitigar la falta de agua
en estas áreas”, dijo.

En entrevista con EL UNIVERSAL, expuso que para estas colonias hay 15 pipas haciendo entrega de agua de las 9:00 a las 18:00 horas sobre la base de la solicitud de servicios de la población.

“Ahorita estamos implemen-
tando para que salgan a hacer el
servicio, sobre todo a estas colo-
nias que son las que tienen la si-
tuación más crítica y considera-
mos que conforme vayamos
avanzando en los trabajos pues
vamos a poder hacerlo, no hay
como que el agua llegué corriente
y entubada”, aseguró.

El alcalde destacó que hay una
serie de obras que buscan mitigar
el problema en estas zonas, desde
el aumento de la tubería hasta la
reparación de fugas.

“El Sistema de Aguas de la Ci-
udad de México está iniciando una
serie de trabajos en la calle Céfiro,
entre avenida Panamericana y
avenida Del Imán, por esta zona

en la cual se busca la instalación
del aumento [de la tubería] para
incrementar esta acometida para
la zona y esto acompañado de
trabajos para eliminar fugas de
agua por antigüedad en la red ac-

tual y así poder mejorar la presión
de abastecimiento a la zona”.

Otro proyecto que se realiza en
la colonia Pedregal de Santo Do-
mingo es la construcción de un
pozo de agua potable.

“En este caso ha habido una

serie de trabajos de Sistema de
Aguas, la gente de Servicios Ur-
banos, particularmente los de
Operación Hidráulica de la alcal-
día, junto con vecinos de las Co-
misiones de Participación Comu-
nitaria de la zona coordina los es-
fuerzos para iniciar los trabajos
de la construcción del pozo Za-
pata, que estaría dando inicio el 5
de mayo y con perspectivas de
que en septiembre concluyan”.

Recordó que hace unos días se
publicó la licitación para realizar
esta obra que está contemplada
en el Programa Operativo Anual
de 2021, pues aseguró que “el
asunto del agua tiene estos enfo-
ques fundamentales y para ser
cuidadosos con lo que sería la dis-
tribución mediante tandem por
las pipas”.

Con relación al reparto de pi-
pas, Ávila Ordóñez comentó que

se han tomado medidas para que
de ninguna forma vaya a existir
algún tipo de manipulación del
abastecimiento del agua, ni que
se utilice para fines electorales.

Resaltó que el abastecimiento

es un servicio y para garantizar el
derecho humano al agua las pi-
pas traen lonas que refieren que
es gratuito y no “puede ser utili-
zado para fines que no sean sino
el servir a la ciudadanía de la en-
trega del agua”.

Al hablar sobre la identifica-
ción de fugas en el sistema de
agua, expuso que se están apo-
yando con el reporte de los veci-
nos, para que una vez que se ubi-
que una fuga, de inmediato se
arregle, además de se realizan
trabajos por parte del equipo de
operación hidráulica de la de-
marcación en la red de distribu-
ción secundaria. ●

RIGOBERTO ÁVILA ORDÓÑEZ
Alcalde de Coyoacán

**“Ahorita estamos
implementando para
que salgan a hacer el
servicio a estas
colonias que son las
que tienen la situación
más agudizada”**



ESPECIAL



El alcalde de Coyoacán precisó que las pipas de agua traen lonas en las que especifican que el servicio es gratuito y aseguró que de ninguna manera puede ser utilizado con fines electorales.

